

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 25. März 2015

Alter Steuerstand auf der Promenade am Osthafen [SPD]

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen ob der angedeutete Steuerstand auf der Promenade am Osthafen (Rückseite des Jan-Niemöller-Hauses) zurückgebaut oder durch entsprechende Maßnahmen aufgehübscht bzw. in die Promenade integriert werden kann.

Begründung:

Aktuell wird diese Stelle ausschließlich von spielenden Kindern benutzt, die dafür immer wieder den Radweg kreuzen müssen um dort hin zu gelangen.

Des Weiteren bietet diese Stelle keinen hübschen Anblick, hat keinerlei Bezug zur Promenade und man weiß eigentlich absolut nichts damit anzufangen. Zwischendurch wird die Stelle auch gerne mal wieder als Ablageplatz für leer Flaschen oder sonstigen Müll benutzt.

So wirklich gebraucht wird diese Aussichtsplattform also wirklich nicht und so sollte, auch im Hinblick auf den neuen Namen, hier kurzfristig eine Entscheidung fallen.



Protokollnotiz Nr. 0029

Der Antrag der SPD-Fraktion wird zur weiteren Bearbeitung an die AG Hafen im Ortsbeirat weitergeleitet, wie schon im Beschluss Nr. 0058 vom 24.06.2014 so festgelegt und beschlossen.

+

+

Verteiler:

AG Hafen im Ortsbeirat z. w. V.
1007 WV:

Egert
Ortsvorsteher